

Medienmitteilung der Firma G. Baumgartner AG

Innovationsprojekt Gottfried Baumgartner an der Choma

Hagendorn, 29. März 2018 - An der Chamer Gewerbeausstellung Choma, die zwischen dem 12. und 14. April im Hirsgarten in Cham durchgeführt wird, präsentiert die Fensterfabrikation Baumgartner auch das Innovationsprojekt „Gottfried Baumgartner“.

Um den neuen Anforderungen nach grösseren Fenstern gerecht zu werden, plant die Fensterfabrikation Baumgartner umfassende Anpassungen, die unter dem Titel „Innovationsprojekt Gottfried Baumgartner“ zusammengefasst werden. Nachdem die entsprechenden Pläne und Modelle öffentlich aufgelegt wurden und Ende Januar auch eine öffentliche Informationsveranstaltung im Lorzensaal stattfand, wird das Modell nun am Stand der Firma Baumgartner an der Choma präsentiert - und bei Bedarf selbstverständlich erläutert. „Wir freuen uns, wenn wir dieses fortschrittliche Projekt möglichst vielen Chamerinnen und Chamern präsentieren können“, sagt Stefan Baumgartner, Unternehmensleiter und Verwaltungsratspräsident der G. Baumgartner AG.

Am Stand gibt es jedoch mehr als nur Information. Es wird ein Wettbewerb durchgeführt, mit dem die Teilnehmer ihr Wissen über Cham und die Firma Baumgartner testen können. Aus den richtigen Antworten werden zwei Klassikabos für drei Konzerte der Zuger Sinfonietta im Lorzensaal ausgelost. Zudem erhalten alle Teilnehmer einen Doppelmeter – ganz nach dem Baumgartner-Slogan „Messbar besser“. Und schliesslich wird Bier ausgeschrieben, das einen unmittelbaren Bezug zum Austragungsort der Choma hat. PD